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クラブ方針　

★開会点鐘 ★国家斉唱　 ★ロータリーソング『奉仕の理想』　

★四つのテスト唱和・・・西田　剛職業奉仕委員

★来賓・ゲスト紹介・・米山奨学生　テオ　イールイ様

★会長の時間　　～小竹正記会長～

　久しぶりの通常例会になりました。前回は移動夜間親睦会ということで閑乗寺でバーべキューをして来ました。

天候も月こそ出ていませんでしたが、暑くもなく寒くもなく過ごしやすく、「くまの音楽堂」の歌声良かったですね！

ヤギヤ音楽堂というのも出ていましたね（笑い）それは良しとして、満腹になり、楽しかったです。親睦委員会の皆

様、準備有難うございました。ところで、松茸が話題になっています。マツタケの9割が輸入物で、そのうち7割が中国産だそうです。

その中国産の松茸が円安で去年の2倍の値段になっているそうです。しかし良くしたもので、国産の松茸が今年は豊作で、安いん

だそうです。今年は国産の松茸で舌鼓を打つことになりそうです。また、ヤクルトスワローズが優勝しましたね！村上宗隆選手、九

州学院高等学校時代までは、どうといった話題に上らなかった選手ですが、歴代最年少3冠王は間違いないようです。あと1本の

ホームランであの王さんが1964年に記録した55本を日本人で初めて塗替えてくれます。泣いても笑っても今晩の最終戦1回を残す

のみとなっています。良い結果が出るとよいですね！ヤクルトも昨年こそ優勝しましたが一昨年までは毎年最下位のチームでした。

会員の皆様も、現状が厳しくても、必ずやチャンスが巡ってきます！それまで辛抱強く職業奉仕に励んでいただきたいと思います。

今日は米山奨学生のテオ君の卓話です。マレーシアの話を聞けることと思いますが、楽しみに聞かせていただきます。

★ビジター紹介　　　　　・本日のビジター・・・無し

★奨学金贈呈　小竹正記会長からテオ君へ ★RLIパートⅡ修了証贈呈　　石﨑弘毅幹事へ

★幹事報告　　～石﨑弘毅幹事～ 理事会報告①砺波ローターアクトの運営規則改訂について承認。②地区大会

は全員登録を行わず、希望者のみ登録とした。③コロナ対策ガイドラインの改訂について、早急に案をまとめる。④職場訪問は見学企

業を検討中。⑤10月の例会はmake up受付無しとする。⑥となみミュージカルキッズを応援する会・オリジナルミュージカル「ちいさなち

いさなお星さま」の後援を理事会承認。 次週10月10日（月）は祝日スポーツの日のため、休会です。

次回例会は10月17日（月）通常例会です。
★委員会報告

・9/26秋の移動例会お礼　　～松本行史親睦活動委員～

　閑乗寺でのバーベキューには、沢山の方に参加いただき、有難うございました。次は年忘れ家族例会を楽しい

　企画で開催する予定ですので、よろしくお願いします。
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  【10/3の例会プログラム】卓話者：米山奨学生　テオ　イールイ様

ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!

〒939-1332　富山県砺波市永福町6-28　砺波商工会館3F

                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478



が非常に幸せだということです。私は「今日の卓話が終わったら、晩御

飯は何にしようかな」と選択肢がいっぱいあります。一方、立場の弱い

方にとっては、「今日は食べられるかどうか」という選択しかありません。

そして、私はそれを考えながら、手伝ってあげようとしていたら、「自分

の能力が不足だ」ということも分かってきました。ということで、目標が

あり、問題点も分かり、計画をうまく立てていけば、問題は解決できる

だろうと思いながら、短期と長期目標を立てました。それぞれは「写真

を通して、世の中に社会的弱者を理解してもらうこと」と「世の中の人

に立場の弱い方にとって、優しい環境づくりを協力してもらうこと」です。

10月24日 （月） ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ「地区大会報告」

10月31日 （月） 卓話：西田　剛

11月7日 （月） 卓話：米原嘉孝

11月14日 （月） 卓話：舘　雅司⇒ガバナー公式訪問

11月21日 （月） 職場訪問

11月28日 （月） 卓話：深松篤夫

12月5日 （月） クラブ年次総会・卓話：高原健三

12月12日 （月） 卓話：芝田　聡

 高岡西RC make upは高岡商工ビル
10/26 （水）⇒地区大会に変更

 高岡万葉RC 10/21 （金）⇒地区大会参加の為、日時を変更

 氷見RC 10/20 （木）⇒芝桜植栽準備例会に変更

（make up有）

10/27 （木）⇒例会取消

 氷見中央RC 10/28 （金）⇒夜間例会に変更。

 小矢部RC 10/25 （火）⇒時間、場所を変更

 小矢部中RC 10/27 （木）⇒キッズホッケー大会開催の為、

29日（土）に変更

★出席報告 ～川場　享親睦活動委員～ 11/3 （木）⇒法定休日の為、休会
　本日の出席率　     38/47 　80.85％　　　　　　　　 11/17 （木）⇒職場例会の為、変更
 　前々回の修正出席率　 38/45  　  84.44％  射水RC 10/25 （火）⇒23日に時間と場所を変更

★卓話の時間 11/8 （火）⇒ライオンズ合同例会の為、

卓話者：テオ　イールイ様 7日に時間と場所を変更

テーマ：写真が教えてくれたこと 11/15 （火）⇒3RC合同懇親会の為、

　皆様、こんにちは！貴重な卓話の機会を 11日に時間と場所を変更

いただきまして、心から感謝を申し上げます。 11/29 （火）⇒例会取消

本日の卓話のテーマは「写真が教えてくれたこと」です。

私はなんでもやってみたいタイプなので、趣味はたくさん 　※卓話についてのお願い
あり、写真を撮るのも趣味の一つです。私は10歳から父 　卓話の方は、卓話のテーマ、パソコンやプロジェクター

親に写真を教えてもらって、そろそろ13年目になります。 　の有無、配布資料の有無等を２週間前までに、必ず

カメラのファインダーを通して、世界の様々な美しさを見 　ご連絡下さい。

ることができました。また、仕事のおかげで、景色だけで 　※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、

はなく、新郎新婦さんの幸せな姿も拝見させていただき 　卓話者の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、パ

ました。去年も偶々の機会で日本の映画製作に参加し 　ソコン並びにプロジェクターの有無、配布資料の有無

て、たくさん経験を積みました。しかし、この世界では幸 　をお知らせ下さい。また、卓話の内容を週報に掲載さ

せと美しいだけではないと気づきました。ある一日に父 　せて頂いており、週報作成を速やかに行う為、また、

親に「我々が存在する意味って何」と聞かれました。 　卓話内容に恣意性や微妙なニュアンスの違いや誤謬

10何歳の私にはわかるわけないのは当然で、「自分の 　を避けるために、卓話原稿を卓話当日までにメールに

人生だから、自分で答えを探せ」と父親に言われました。 　てご提出頂きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げ

結局自分なりの答えが見つかりました。それは、自分の 　ます。頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、

能力を通して、幸せに生きていける人が一人でも多くな 　校正等は行いません。

るように頑張ることです。それを目標にして、写真関係の 　事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　

福祉活動を始めました。それで分かってきたのは、自分 　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！

10月17日（月）本日の例会 卓話：五島正樹君


